

Bürogebäude München



Ohne Beeinträchtigung des Arbeitsalltags musste der Bürogebäude-Treppenaufgang der 80er-Jahre dekogleich zu den angrenzenden Flurflächen saniert werden. Dabei war eine gleichbleibende Stufenhöhe auch im Podestbereich umzusetzen. Während der Einbauphase sollte die Treppe für die Mitarbeiter nutzbar bleiben.

Durch die werkseitig vorgefertigten Stufenelemente der Firma BHK (trenovo), Büren konnte der Treppenaufgang während der gesamten Sanierung genutzt werden, ohne den Tagesablauf zu stören. Das trenovo-Treppensystem bietet Materialgleichheit für alle Flächen: Der eingesetzte Vinylbelag wurde auf Treppenstufen, Podest und den angrenzenden Flurbereichen verarbeitet. Optisch entstand so ein ruhiges, harmonisches Gesamtbild im Flur des Gebäudes.

Verwendete Materialien



Eternal Original
mist smaragd

Ort	München, Deutschland
Fotograf	Thorsten Jochim, München
Objekt	Renovierung Betontreppe im Bürogebäude in München
Fertigstellung	2016

